
 
To: "f_pwsc@legco.gov.hk" <f_pwsc@legco.gov.hk> 
From: Yu Natalie  
Date: 04/16/2016 04:37PM 
Subject: 聖保祿天主教小學擴建項目的市民建議書 
 
致: 工務小組委員會各成員 
 
       您們好！本人姓余，小女今年就讀聖保祿天主教小學二年級。

在去年 11 月份學校的諮詢會上，得知該校要在有限的土地上擴建一

座牙籤式的９層高大樓，本人感到非常訝異。 
 
       原有的舊教學大樓已佔了學校的大部分面積，而擴建計劃是要

在舊樓後面的三個停車位上，加建一座９層高的大樓，連僅有的細

小露天籃球場也要改為停車場。現時小息已沒有太多空間活動，到

時密不透風的新舊大樓相連，再加上小小年紀的學生每天背著書包

走 9 層樓梯，對她們是否健康？轉全日制後，每天大部分時間都要

留在學校，不見天日和狹窄的環境對她們的成長是否適合？ 
 
       其實舊大樓非常隱固，只是內部比較舊，只要將舊大樓加以裝

修定可再作教學之用。新大樓並不需要建 9 層那麼高，只要建５層

再加舊大樓的課室，就已足夠轉全日制之用。改全日制校舍不足夠

還有很多其他方法，在擠迫的環境下建 9 層高的大樓實在不可行，

學生不但辛苦而且會影響心身健康！請各位議員為了我們的下一

代，擱置這次擴建計劃！ 
 
       另外，今年１月份教育局在關於全港有二百幾間空置校舍的議

會上，答應會用半年時間去執漏及檢討過失，亦不排除會收回灣仔

學校。而灣仔學校亦將於今年７月租約屆滿，為免灣仔區小學生要

跨區上學，請各位議員催促教育局盡快將灣仔小學收回，以作聖保

祿天主教小學暫借之用。 
 
       倘若教育局能收回灣仔小學，可考慮將該校作為聖保祿天主教

小學的永久校舍。不但可免浪費５億公帑又可給學生足夠的空間愉

快學習，一舉兩得！現時全港已有二百幾間空置校舍，實在沒有必

要再浪費 5 億元在狹窄的空間上起新校舍。教育局和校方為了增加

課室而忽視學生的健康成長，實在令人非常失望！ 
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       此項擴建計劃，學生要同時間適應長途跋涉跨區上學及加長上

課時間兩大轉變，除了車程辛苦之外，更加沒有時間休息玩樂，對

學生來說壓力是非常之大。 
 
       各位議員，您們的職責是幫市民監察政府及為市民爭取利益

的，希望今次您們以學生的利益為出發點，否決這項擴建計劃！ 
 
 
祝各位 
 
生活愉快，工作順利！ 
 
 
聖保祿天主教小學家長 
余女士上 
 


